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  ⑤定 例 会 の開 催 予 定 について 

５ 自 由 討 議  
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令 和 ６年 １０月  

高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録  

１ 開 会  

岡 本 教 育 長 ： ただ今から令和６年１０月高浜市教育委員会定例会を開会いたし

ます。今回から、江坂委員が新たに出席いただいています。自己

紹介をお願いします。 

江 坂 委 員：  江坂と申します。田戸町で米屋の会社を営んでいます。去年まで

市 PTA 連絡協議会の会長を務めさせていただいていました。教

育長は、昔、私の担任の先生でもありました。精一杯がんばります。

よろしくお願いします。 

２ 前回会議録（９月定例会）の承認について 【承認】 

岡 本 教 育 長 ： あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧い

ただけたと思います。何か質疑はありますか。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 質 疑 もないようですので、前 回 会 議 録 （９月 定 例 会 ）を承

認 いたします。 

３ 教 育 長 報 告   【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： 10 月 4 日(金) 

・定例校長会に出席しました。10 月 30 日の高浜中学校研究発表

会は、各学校は目的意識をもって、参加するよう指示しました。ま

た、非常勤講師の年間勤務時間数の管理について依頼しました。 

10 月 8 日(火) 

・民生委員との懇談会に参加しました。今年度は、高浜の児童生 

徒の学力、刈谷高校にできる附属中学校、部活動の地域移行など

多岐にわたる質問が出され、一つずつ丁寧に回答しました。 

10 月 10 日(木) 

・岡崎附属中学校の研究発表会に参加しました。本市から出向し 

ている石川教諭の理科の授業を参観しました。光の学習について、

一眼レフカメラを用いてあえてぼやけた部分をつくることによっ

て、しゃれた写真を撮ろうというテーマでした。生徒の主体的な

取組が非常に感じられました。 

10 月 12 日(土) 

・市民スポーツ大会の開会式に出席しました。関係者が多数集ま 

り、立派な開会式が行われました。参加者のやる気が感じられま

した。 

10 月 17 日(木) 

・高浜小学校の学校訪問に参加しました。児童と教職員の良好な 

人間関係がうかがえました。教師が熱意をもって授業を行い、生徒



がよくそれに応えていました。校長からは来年度からの研究主題

のテーマを変える意思表示がありました。面白味のある単元を構

想してきた校長なので大いに期待したいと思いました。 

10 月 18 日(金) 

・高浜高校の体育大会に出席しました。コロナ禍では様々縮小し 

て行っていましたが、今年度は生徒ものびのびと活動し、また、進

行も生徒が行う姿が印象的でした。 

4 その他 報 告 事 項  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、諸 報 告 を議 題 とします。学 校 経 営 グループよ

り、①令 和 ６年 度 全 国 学 力 学 習 状 況 調 査 （高 浜 市 の結 果 ）

について説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループ主 幹 、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

 （出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 次 に、②令和６年度教職員定期人事異動方針について説 明 をお

願 いします。 

（学 校 経 営 グループ主 幹 、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

 （出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 次 に、③令 和 ６年 度 いじめに関 わる学 校 生 活 アンケート結

果 （前 期 ）について説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループ主 幹 、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

岡 本 教 育 長 ： いじめに関 しては、定 義 上 、学 校 の内 外 を問 わずとされて 

います。学 校 の中 であれば、指 導 支 援 が入 れやすいのです

が、学 校 の外 の場 合 は、実 際 のところ事 実 関 係 の把 握 が

難 しいこともあります。また、情 報 モラルに関 して、画 像 拡

散 事 例 については、学 校 で指 導 するには限 界 があるので、

状 況 を見 極 めて警 察 に相 談 するようにしています。警 察

もしっかり対 応 してくれます。 

岡 本 教 育 長 ： いじめに関 して、機 会 を通 じて教 師 の姿 勢 として３つのこ

とを指 導 しています。愛 情 をもって子 どもに接 すること。

公 平 であること。立 場 の弱 い子 を守 ること。今 後 も折 に触

れて伝 えていきたいと思 います。 

岡 本 教 育 長 ： 次 に、④教 員 の在 校 等 時 間 の状 況 調 査 結 果 （４月 ～９月 ）

について説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループ主 幹 、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

    岡 本 教 育 長 ： 高 浜 市 としては、時 間 外 勤 務 １００時 間 超 えの職 員 をゼロ



にすることが当 面 の目 標 です。数 年 前 に比 べると、随 分 改

善 されてきていますが、ゼロにすることを目 標 に取 り組 ん

でいきます。 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、⑤定 例 会 の開 催 予 定 について、説 明 をお願 い

します。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

５ 自 由 討 議  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、自 由 討 議 を議 題 とします。 

岡 本 教 育 長 ： 一 時 期 高 浜 市 で流 行 ったマイコプラズマ肺 炎 が、まだ全

国 的 に流 行 っているようです。また、新 型 コロナワクチン

の接 種 が高 齢 者 を中 心 に実 施 されているようです。市 内

の感 染 症 の状 況 はいかがでしょうか。 

岩 月 委 員： 市 内 はたいへん落 ち着 いた状 況 です。ワクチン接 種 も実

施 していますが、以 前 に比 べれば、接 種 者 は圧 倒 的 に少

なくなっています。 

岡 本 教 育 長 ： 暑 さもかなり落 ち着 いてきて、小 中 学 校 の修 学 旅 行 、運  

動 会 、体 育 大 会 などの学 校 行 事 が順 調 に進 んでいます。

特 に修 学 旅 行 では、非 常 に良 い思 い出 作 りができたとい

う報 告 も受 けています。 

岡 本 教 育 長 ： それから、大 事 には至 っていませんが交 通 事 故 の報 告 も

数 件 ありました。夕 暮 れが早 くなり、薄 暮 の時 間 帯 は危

険 であるということを各 校 に呼 びかけています。 

岡 本 教 育 長 ： １０月 ３０日 は高 浜 中 学 校 の研 究 発 表 会 がありますので、

よろしくお願 いします。 

岡 本 教 育 長 ： 他 にございませんか。 

６ 閉 会  

岡 本 教 育 長 ： 以 上 をもって本 定 例 会 に提 出 されました議 事 その他 全 部

を終 了 いたしました。閉 会 といたします。ありがとうござい

ました。 

 

  




